



Schneesportschule Eichenhof, Hermann Leitner

staatlich geprüfter Schilehrer und Schiführer, Kinderschilehrer und Langlauflehrer, langjähriges Mitglied des Demo- und Ausbildungsteams St. Christoph am Arlberg

highest qualified ski instructor and ski guide. Member for many years of the Austrian Demonstration Ski Team of St. Christoph/Arlberg

6380 St. Johann · Tel. ++43(0)5352/61548 · Hotline ++43(0)664/4837758
www.schneesportschule-eichenhof.at · info@schischule-eichenhof.com

Büro direkt an den Eichenhofliften · Office directly in front of the Eichenhof Ski area

If the children are happy, the parents are happy too!

- * the largest nursery slopes in St. Johann and in a sunny location
- * our own fairy tale wood
- * Sun-Kid Magic Carpet and Ski carousel
- * "Easy Fun Park Destiny" and children's half-pipe
- * use of crash helmets free of charge for children during ski lessons
- * ski hire for children under the age of 6 free (if at least one parent hires skis at the same time)
- * small groups
- * a race at the end of the week with certificate and medal
- * lunch time care incl. lunch, drink and play in our special "Children's house"
- * a drink during the break
- * special technique training at the kid's racing school with Snow Sailing, Racing tracks etc.

Our special is, that our children's playground and our meeting points are just a few steps away from the ski school office, the ski rental, the cash desk of the skilifts and the parking lots.

For further information about our offers have a look in our main brochure!



**Schneesportschule / Snowsport School
Eichenhof**

Hermann Leitner ✓ 6380 St. Johann in Tirol



Sind die Kinder glücklich, so sind auch die Eltern glücklich

- ❄ größtes Kinderschigelände in St. Johann in sonniger Lage und familiärer Atmosphäre
- ❄ eigens angelegter Kindermärchenwald
- ❄ Sun-Kid-Förderband und Schikarussell
- ❄ „Easy-Fun-Park Destiny“ und Kinder-Half-Pipe
- ❄ kostenloser Sturzhelmverleih für alle Kinder während des Schikursbesuchs
- ❄ Leihski für Kinder bis 6 Jahre gratis (wenn mind. 1 Elternteil im selben Zeitraum leiht)
- ❄ kleine Unterrichtsgruppen
- ❄ Abschlussrennen mit Urkunde und Medaille
- ❄ Mittagsbetreuung inkl. Essen, Getränk und Spielprogramm im Kinderbetreuungshaus
- ❄ Kinderpunsch und Schiwasser in der Pause
- ❄ spezielles Technikprogramm in der Kid's-Racing-School mit Schneesiegel, Stangenwald etc.



Unser Kinderland und die Sammelplätze liegen nur wenige Schritte vom Schischulbüro, dem Schiverleih, der Liftkassa und dem Parkplatz entfernt.

Weitere Informationen zu unserem Angebot finden Sie in unserem Hausprospekt!

